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Aos vinte e três de julho do ano de dois mil e dezenove, às 09:00 horas, instalou-se  1 

no Anfiteatro Ópera Matteo, localizado na Avenida João Gualberto, 1881, 3º andar, 2 

Edifício Ópera Matteo, Bairro Juvevê, em Curitiba, a 57ª Reunião do Conselho 3 

Curador da Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná, em caráter Ordinário, 4 

em conformidade com o Artigo 12 do Estatuto Social, sob a Presidência do Diretor 5 

Geral da SESA Sr. Nestor Werner Júnior e presentes os Conselheiros, que 6 

assinaram o Registro de Presenças, anexo, na seguinte conformidade: Ana Paula 7 

Cantelmo Luz, José de Souza Filho, Olavo Gasparin, Paulo Augusto Jenzura, Silvana 8 

Rausis Scachenco, Vinícius Augusto Filipak e Vivian Patrícia Raksa. PALAVRA DO 9 

PRESIDENTE DA MESA: Iniciados os trabalhos Sr. Nestor Werner, representando o 10 

Secretário de Saúde e Presidente do Conselho, no uso de suas atribuições, indica 11 

como Secretário ad hoc deste trabalho, com a anuência dos conselheiros presentes o 12 

Sr. Marcos Henrique Miranda, Secretário Executivo. ORDEM DO DIA: 1) Aprovação 13 

da Ata da 55ª Reunião: ATA da 55ª Reunião de 22/05/2019, colocada em discussão 14 

foi a mesma APROVADA, sem emendas ou ressalvas. 2) Apresentação do Estudo de 15 

viabilidade do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (C.P.P.I.): 16 

inicialmente o Diretor Geral do CPPI, Sr. Rubens Luiz Ferreira Gusso agradece a 17 

presença de todos e esclarece do que se trata o estudo de viabilidade da fábrica, que 18 

tem participado de várias reuniões na Secretaria de Saúde, algumas com a presença 19 

do Diretor Geral da SESA,  sobre a construção da fábrica e também tem atendido aos 20 

questionamentos do Tribunal de Contas do Estado do Paraná com o envio do estudo 21 

de viabilidade na integra ao Tribunal. Em seguida o Diretor Geral do CPPI convida a 22 

farmacêutica Elisa Perez, que faz a apresentação do Plano de Negócios da Unidade 23 

de Produção de Medicamentos Biológicos: que tem o objetivo de avaliar a viabilidade 24 

econômica do projeto para recuperar autonomia fabril do Paraná na produção de 25 

soros hiperimunes, com a construção da referida unidade no Centro de Produção e 26 

Pesquisa de Imunibiológicos; informa o número do contrato de repasse nº 27 

863.778/MS/CAIXA  e FundSaúde/SESA, Governo do Est. do Paraná de 30/12/2017 28 

no valor de R$ 45.795.000,00 (quarenta e cinco milhões, setecentos e noventa e 29 

cinco mil). Sra. Elisa demonstra o mapa estratégico para o período de 2018-2022 que 30 

trata da missão, visão, valores, pessoas, estrutura, processos, produtos, pesquisa e 31 

imagem; apresenta ilustração do processo industrial da produção do soro; demonstra 32 

a análise de mercado; o planejamento operacional, a planta do pavimento térreo, a 33 

planta do pavimento técnico, o planejamento financeiro, os benefícios econômicos 34 

bem como sua viabilidade financeira; diz que sob o ponto de vista econômico 35 

financeiro, a construção da Unidade de produção de Medicamentos Biológicos é um 36 

investimento viável para Saúde do Paraná. PALAVRA DO CONSELHO CURADOR: 37 
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O Presidente da Mesa Sr. Nestor, ressalta a importância da equipe do C.P.P.I. em 38 

parceria com a FUNEAS em conquistar o objetivo de construção da fábrica e que a 39 

Secretaria de Saúde é parceira neste negócio; A Conselheira Ana Paula destaca a 40 

questão dos valores de custo de uma ampola de soro, e que a FUNEAS juntamente 41 

com a equipe do C.P.P.I. continuem avaliando o estudo e sua viabilidade econômica 42 

nesta questão; os demais membros do Conselho parabenizam a equipe do C.P.P.I. 43 

pela dedicação e pela apresentação que mostra a realidade do projeto e destaca que 44 

tanto a FUNEAS quanto C.P.P.I. podem contar com o apoio do Conselho Curador 45 

para alcançar este objetivo. 3) Projeto de Resolução nº 009/2019 (Processo Seletivo 46 

Simplificado para o Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos): O Sr. 47 

Rubens Gusso, apresenta o projeto justificando o seguinte: O C.P.P.I. tem a 48 

finalidade inicial de produzir imunobiológicos para atender a demanda dos serviços 49 

estaduais de saúde, nasceu da ausência de oferta de alguns produtos usados para o 50 

diagnóstico de doenças infecciosas e parasitárias, bem como da falta de Soros 51 

Antivenenos no país. É um dos quatro laboratórios oficiais produtores de Soros 52 

Antivenenos, produzindo os Soros Antibotrópico e Antiloxoscélico que são 53 

distribuídos a todo o território nacional pelo Ministério da Saúde (MS), sendo o 54 

C.P.P.I. o único produtor do Soro Antiloxoscélico Trivalente. Infelizmente, as áreas de 55 

produção de antígenos, produtos para a saúde e insumos encontram-se paralisadas 56 

indefinidamente, em virtude de aposentadorias, dificuldades na obtenção de matéria-57 

prima e novas exigências da agência fiscalizadora (como adequações de área etc.). 58 

Em 2013, o C.P.P.I. contava com um quadro de 56 (cinquenta e seis) servidores 59 

públicos de carreira, sendo 52 (cinquenta e dois) servidores da SESA, uma servidora 60 

da SETI e 03 (três) servidores da FUNASA/MS. O quadro efetivo atual conta com 25 61 

(vinte e cinco) servidores públicos, além de 04 (quatro) servidores afastados (01 62 

servidor por processo de aposentadoria; 01 afastado por licença médica; 01 em 63 

licença especial; 01 servidor cedido à FUNEAS). Para os próximos meses, o quadro 64 

efetivo tende a diminuir anda mais, com a possibilidade de novas aposentadorias e 65 

licenças especiais. O cenário é que até dezembro de 2019 deveremos contar com 66 

apenas 22 (vinte e dois) servidores. Diante da redução no número de funcionários, 67 

foram necessárias ações de adequação na unidade. Foram paralisadas as atividades 68 

dos setores de produção de insumos e antígenos, e o serpentário. Mesmo com as 69 

ações de adequação já tomadas, faz-se necessário a contratação de recursos 70 

humanos para atender as necessidades, uma vez que não dispomos de funcionários 71 

em número suficiente para realizar as atividades, comprometendo assim o 72 

funcionamento da unidade. Diante dos esclarecimentos em relação a necessidade de 73 

contratação de pessoal para o C.P.P.I., considerando a atualização e 74 
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redimensionamento de RH analisada pela Diretoria Técnica da FUNEAS (Memo. 64 e 75 

65/2019), se faz necessário a contratação de  um (01) Biólogo com salário base de 76 

R$ 3.063,00 (três mil e sessenta e três reais), cinco (05) Farmacêuticos com salário 77 

base de R$ 3.063,00 (três mil e sessenta e três reais), dois (02) Médicos Veterinários 78 

com salário base de R$ 3.063,00 (três mil e sessenta e três reais), cinco (05) 79 

Técnicos Administrativos com salário base de R$ 1.348,00 (hum mil, trezentos e 80 

quarenta e oito e  oito reais) e nove (09) Técnicos de Laboratório com salário base de 81 

R$ 1.530,00 (hum mil, quinhentos e trinta reais). O custo estimado com as 82 

contratações é de aproximadamente R$ 103.718,10 (cento e três mil, setecentos e 83 

dezoito reais e dez centavos) por mês entre salários, adicionais, encargos sociais e 84 

benefícios. Colocado em discussão o Projeto de Resolução nº 009/2019 foi 85 

APROVADO por unanimidade. 4) Hospital Regional do Norte Pioneiro: pauta 86 

transferida para a reunião extraordinária marcada para o dia 31/07/2019. 5) Contrato 87 

de Gestão prorrogação: pauta transferida para reunião extraordinária marcada para o 88 

dia 31/07/2019. ENCERRAMENTO: Finalizadas as apresentações e não havendo 89 

mais nada a ser tratado, o Presidente da Mesa Sr. Nestor Werner agradece a 90 

presença de todos, avisa sobre a data da próxima reunião deste Conselho que será 91 

no dia 31/07/2019 às 08:30horas e declara encerrada a reunião. Submete-se a 92 

presente ata para aprovação e assinaturas em uma próxima reunião do Conselho, 93 

que vai assinada pelo secretário ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos 94 

Membros do Conselho Curador, pela Diretoria Executiva da FUNEAS e demais 95 

convidados participantes da reunião.  96 
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